



令和8年1月5日
東戸塚らびっと保育園

新年明けましておめでとうございます！今年も子どもたちや保護者のみなさまにとって、良い1年になりますよう心より願っております。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

年末年始はゆっくりと過ごすことができましたでしょうか。1月は長期休みの後という事や、1年の中で1番寒い時期ということもあり体調を崩しやすい時期です。体調に気をつけて元気に過ごしていきたいですね。そして、今年度の園生活も残すところあと3ヵ月となりました。本当にあっという間です。。。卒園や進級に向けての準備を意識しながらも日々楽しく過ごしていきたいと思います。



ゆめぐみ

- ♪ おうま
- ♪ ゆき
- ♪ おにのパンツ

にじぐみ

- ♪ コンコンクシャン
- ♪ やぎさんゆうびん
- ♪ ゆき

そらぐみ

- ♪ すうじのうた
- ♪ ゆきのペンキやさん
- ♪ 雪の歌
- ♪ コンコンクシャン
- ♪ 豆まき



	9日(金)	鏡開き	
	下旬～2月上旬	保育参加	※詳細は別紙でお知らせします。

※1月はお誕生日の子どもがいない為、お誕生会はありません。

※1月からにじぐみでもおやつの際に、いりこを提供していきます。

1月よりにじぐみに

1名あたらしいお友だちが
入園いたします♪

～ 午年(うまどし)はどんなとし？ ～

午年は、「飛躍」や「前進」を象徴し、力強く駆け抜ける馬のように成長や成功が期待される年とされています。

特に2026年は「丙午(ひのえうま)」にあたり、情熱や変化、生命のエネルギーに満ちた年になると考えられているようです。



【クラスのようす】



【ゆめぐみ】

明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。寒い冬に突入しても、とても元気な子どもたち。晴れた日には、毎日公園で元気に遊んでいます♪保育者との手つなぎでのお散歩にもすっかり慣れ、最近は、にじぐみのお友だちと手をつないでお散歩に行くこともあります、歩く姿にたくましさを感じます。公園で遊んでいても、よちよちと歩いていたのが懐かしくなるくらい一生懸命走っています。まだ、早歩きと走る間くらいの姿がとても可愛いですが、スピードは速く、そしてどこまでも走っていけるほど体力もついています♪ボールを投げたり追いかけるのも大好きで、玩具やボールをネットに入れて公園に持っていくと、自分でネットの中を調べてボールを取り出したりもしています。また、活動をする中で、“慎重さ”がでてきており、階段を降りる時には手すりをつかまる。傾斜道ではひざを曲げてゆっくりと歩く。気になる物が落ちてもまず保育者に渡して様子を見る。など、危険を察知する姿には本当に成長を感じています。今年度もあと3ヶ月。にじぐみさんになる準備を少しづつしていきたいなと思います♪

【そらぐみ】

先日、らびっと保育園を卒園するとお兄さん、お姉さん保育園、幼稚園にいく事を話してみました。まだ何のことだかわかっていない子が、ほとんどですが、少しずつ幼児さんに向けての準備をしています。今まで散歩の時はお友だち、保育者と手を繋いで保育者が誘導して歩いていましたが11月頃より、保育者は側にいて子どもたちだけで歩くようにしています。誰の後ろを歩くのか、間をあけずに歩く、靴が脱げたらどうするのかなど、確認や約束事をしゅっぱつ！自分のペースで歩いたり、気になると止まったりして前との距離があいてしまい保育者に声をかけられ誘導されることが多かったです。少しずつ、間があいてしまったことに自分で気づけたり、声をかけられると間を詰めようしたり、また保育者が前から来る自転車に気づけない時に「自転車がくる」と教えてくれることもあり、自分で危険予測している子もいます。まだお友だち任せの子もいますが、3月までには自分の力で歩けるように頑張り中です。また、お当番活動が始まり、朝の支度を自分で、行うようになったりといろいろと幼児さんに向けて頑張っています。らびっと保育園で過ごすのもあと3ヶ月。きっとあっという間に卒園式が来てしまうんだろうなと少し、いや、だいぶ寂しい気持ちになります。3ヶ月の間に笑って、楽しんで、泣いて、けんかしてなど、たくさんの感情の中、思い出作りをしてほしいです。残り3ヶ月よろしくね♪

【にじぐみ】

明けましておめでとうございます。最近のにじぐみさんは自我の目覚めがよく見られ、あちらこちらで「イヤー！」、「やだよー」などよく聞こえています。やりたいことがはっきりとしてできている証拠ですが、お友だちとのトラブルでは、どちらか一方を責めるのではなく、しっかりと1対1でお話をし、泣かないで聞ける環境を作り、1人1人の気持ちをしっかり受けとめながら説明しています。高月齢の子が多いクラスというのもあり、理解してもらえるようにゆっくりと話すと、その後は1人で次の行動ができたり、お友だちに玩具を貸したりできています。今は、お友だちと遊ぶことが楽しくなってきてる分、トラブルも増えますが、その時に「あとでね」「どうぞ」「ありがとう」などの言葉を使えるようお伝えしています。少しずつ使えてきていることに本当に嬉しく思います。“自分の思いを言葉で伝える”ことは、大人でも難しいことだと思います。お仕事から帰ってきてお迎えに来て帰宅をすればお風呂に夕食、寝る時間があつという間だと思いますが、5分でも10分でも「子どもの気持ち」「イライラの原因」を受け入れていけるとお子様の中での意識が変わり、コミュニケーションがもっと取りやすくなると思いますので、是非やってみてください。

らびっと写真館【1月】～笑顔特集～



・洋服やタオルの名前が消えてしまったり、新しいもので名前が書いていないこともあるので、再度名前の確認をお願い致します。

・園内への玩具や食べ物の持ち込みは事故やトラブルにつながる為、門の外で玩具や食べ物をしまってから登園頂きますよう、よろしくお願ひいたします。